
平成２６年第１回定例会一般質問の項目

平成２６年２月２８日（金）本会議

１　立本眞須美（日本共産党）

１　施政方針に関連して「あったかいまち」の実現を

　⑴　勤労市民センター存続の運動と市民協働について

　⑵　米軍ヘリコプター墜落事故について

　　ア　事故原因他

　⑶　介護保険制度について

　　ア　要支援１・２の地域支援事業への移行問題他

　⑷　国民健康保険について

　　ア　保険税値上げの提案に関連して

　⑸　教育行政について

　　ア　就学援助制度

　　イ　小・中学校の教育教材費について

　　ウ　関連して生ごみの水切りの取組み

　⑹　その他

２　藤田昇（公明党）

１　防災対策について

　⑴　大雪の災害状況と対応について

　⑵　消防広域化の推進について

　⑶　その他

２　企業誘致について

　⑴　組織再編成について

　⑵　二町谷埋立地について

　⑶　その他

３　選挙について

　⑴　期日前投票の投票率の向上策について

　⑵　選挙啓発事業について

　⑶　その他

３　石川巧（みうら市政会）

１　郷土愛と豊かな心を育む教育について

　⑴　2020年東京五輪に向けて（英語教育・三浦からオリンピック選手を）

　⑵　海洋教育の推進

　⑶　小網代の森を利用した環境教育

　⑷　再生可能エネルギーによる環境教育（旭小学校・世田谷区太陽光）

　⑸　領土領海教育について

２　コンパクトシティについて

　⑴　都市機能の集約化（駅周辺部・集合住宅等）

　⑵　環境に優しいスマートシティへ（エネルギー効率・交通）

　⑶　公共施設マネジメントについて（インフラコスト試算・ＬＥＤ推進）

　⑷　財務マネジメントについて（資産の有効活用）

３　カインズホームオープン後の周辺環境について

　⑴　営業前から現在までの周辺環境について

　⑵　今後の対策について（横断歩道等）

４　寺田一樹（フォーラムみうら）

１　三崎中学校の統廃合について

　⑴　跡地利用について

　⑵　通学について

２　災害時の対応について

３　適正な海岸利用について

４　三浦縦貫道路の料金改定について

５　石橋むつみ（日本共産党）

１　市立病院について

　⑴　組織改編と患者の身になって考える医療

　⑵　研修のためのネットワーク、公開講座について

　⑶　電子カルテ導入、外来診療待ち時間、病院へのアクセス

　⑷　市民とのネットワーク、健康講座、健康宅配便ほか

２　県道215号と三浦の東海岸

　⑴　放置車両その後

　⑵　住みやすく、訪れたくなる環境にして行くために

　⑶　市民との協働

　⑷　県への働きかけを提案型に

３　携帯電話の基地局など無線局急増の現状

　⑴　携帯電話等基地局の設置に関する指導要綱について

　⑵　市内の現況、市民への説明

　⑶　電磁波に関する環境基準、国の動き



平成２６年第１回定例会一般質問の項目

平成２６年３月３日（月）本会議

１　石原正宣（みうら市政会）

１ 市の将来と人口減少対応策について

　⑴　７つの環境づくりについて

　　ア　若者世代の定着、６次産業化、シティセールスを中心に

　⑵　人口減少に対応する行政体制について

　⑶　横須賀市との関係について

２　景観行政について

　⑴　景観計画案について

　　ア　まちづくり条例や文化財行政との整合、権限移譲、審議会等

　⑵　平成26年度における景観計画と景観条例等の策定スケジュール

３　教育行政について

　⑴　小学校適正配置について

　⑵　土曜日授業について

２　出口正雄（フォーラムみうら）

１ 施政方針について

　⑴　二町谷への企業誘致について

　　ア　企業誘致体制の再編整備について

　　イ　進出を検討している企業について

　⑵　市民のいのちを守る災害への備え

　　ア　防災行政用無線の再送信に関する覚書について

　　イ　消防庁舎の建設について

　　ウ　消防の広域化について

３　小林直樹（日本共産党）

１　空き家対策について

　⑴　空き家の実態調査

　⑵　空き家の管理

　⑶　空き家の活用

２　三崎中学校の跡地活用について

　⑴　活用までのスケジュール

　⑵　当面の活用

　⑶　市役所の耐震性

３　地域医療の充実について

　⑴　地域包括ケア

　⑵　医療連携による疾病管理

４　観光振興条例の制定について

　⑴　条例の制定

　⑵　観光資源の整理

　⑶　アンケートの実施

　⑷　市民参加の振興

　⑸　他市との連携

４　出口眞琴（みうら市政会）

１　小網代の森について

　⑴　進捗状況と課題等について

２　海水浴場について

　⑴　海水浴場の状況と課題等について

　⑵　課題の取り組みについて

３　観光振興について

　⑴　来遊者のアクセスについて

　⑵　有料道路の料金見直しについて



平成２６年第１回定例会一般質問の項目

平成２６年３月４日（火）本会議

１　北川年一（フォーラムみうら）

１　集住とスマートシティ

２　神田眞弓（みうら市政会）

１　中学校統合

　⑴　開校式

　⑵　通学バス

　⑶　三中プール

　⑷　新中学校体育館建設について（部活動など）

２　消防の広域化

　⑴　消防の広域化の今後

３　子育て支援

　⑴　待機児童ゼロ

３　松原敬司（フォーラムみうら）

１　施政方針について

　⑴　建設労働者と従事者の安定のために

　⑵　不測の自然災害の教訓と今後について

　⑶　その他

４　草間道治（みうら市政会）

　⑵　越波対策工事の状況について

　⑶　米軍ヘリ不時着について

３　三崎中学校跡地について

　⑴　利活用方針について

１　施政方針について

　⑴　行財政改革について

　⑵　農業・漁業について

　⑶　防災対策について

２　二町谷埋立地について

　⑴　企業誘致の状況について


